

# Les associations font leur rentrée

---

Cor. NR : Yann Pouget

---

Le forum des associations donne le coup d'envoi de la rentrée pour les acteurs de la vie associative locale. L'événement, organisé par l'office municipal des sports et la ville du Blanc, aura lieu samedi 2 septembre de 10 h à 17 h 30 au parc des expositions, boulevard Mangin de Beauvais.

C'est une manifestation importante pour les associations présentes car c'est pour elles l'occasion de se faire connaître, de promouvoir leurs actions et surtout de pouvoir recruter. En effet, pour certaines associations, la Covid a porté un coup d'arrêt qui s'est traduit par la diminution du nombre d'adhérents. C'est pourquoi il est important pour la vie des clubs d'attirer des nouvelles têtes.

Les associations seront installées soit à l'intérieur de « la bulle » ou à l'extérieur, par secteurs : le sport, la culture, la solidarité...

## 52 clubs représentés

Les visiteurs auront un large choix pour trouver une activité en déambulant parmi les stands des cinquante-deux clubs dont certains assureront l'animation par des démonstrations de danses traditionnelles, de la musique, des ateliers dessins ou des initiations à des pratiques sportives. Un vin d'honneur sera donné à 12 h 30 et la buvette assurera un service de restauration rapide.

Cor. NR : Yann Pouget

Forum des associations, samedi 2 septembre de 10 h à 17 h 30 au Parc des expositions.